PRINCIPIOS DE LA MEDICINA PALIATIVA

Los principios de la Medicina Paliativa que respaldan al enfermo y su familia los cuidados paliativos pueden otorgarse desde etapas tempranas del diagnóstico de una enfermedad amenazante de la vida

Concepto de paciente terminal

Alivio del dolor y control de otros síntomas

Las fases finales de la enfermedad, en donde el tratamiento es predominantemente paliativo

Paciente con una enfermedad avanzada e incurable

Afirmación de la vida y considerar la muerte como un proceso normal

La transición de los cuidados curativos a paliativos es generalmente gradual y se basa en las necesidades individuales de la persona

Falta de respuesta al tratamiento específico contra la enfermedad

Ningún intento por aceleración o retraso en la muerte

La presencia de diversos síntomas, multifactoriales y cambiantes

Integración de aspectos espirituales y psicológicos en el cuidado del paciente Impacto emociona tanto en el paciente, los familiares y el equipo de tratamiento, relacionado a la presencia, explícita o no de la muerte

Se brinda un sistema de apoyo dirigido a los pacientes para vivir de la manera más activa que sea posible hasta la muerte

Pronóstico no mayor a 6 meses.